



Les Échos du 27 octobre 2024

30^{ème} dimanche du Temps Ordinaire



Prenant la parole, Jésus lui dit : « Que veux-tu que je fasse pour toi ? »

L'aveugle lui dit : « Rabbouni, que je retrouve la vue ! » Et Jésus lui dit : « Va, ta foi t'a sauvé. »

Aussitôt l'homme retrouva la vue, et il suivait Jésus sur le chemin.

de l'Évangile de Jésus Christ selon saint Marc 10, 51-52 - Messe du 27 octobre 2024

Retour sur le pèlerinage paroissial à Vienne le 12 octobre :

Quelques témoignages sur cette journée :

Une belle journée à Vienne ! J'ai trouvé très intéressante cette proposition de se déplacer pour mieux se rencontrer en paroisse, et aussi de se décentrer de nos préoccupations quotidiennes pour vivre une démarche spirituelle. J'avais déjà eu l'occasion de visiter les sites romains avec l'office du Tourisme mais sans que la dimension chrétienne ne soit abordée. L'évocation des martyrs m'a beaucoup touché et la vénération de la relique de saint Maurice encore davantage. Merci d'avoir organisé un car pour faciliter le déplacement des personnes seules !



Malgré une météo pluvieuse, j'ai beaucoup apprécié cette journée de pèlerinage à Vienne: pouvoir rencontrer et discuter avec des frères et sœurs de tous les clochers, découvrir la ville et son histoire moi qui y venais pour la première fois, participer à la vénération des reliques de saint Maurice, tout cela me restera en mémoire. L'alternance de temps spirituels, conviviaux et culturels était bien dosée. Dommage que le temps du déjeuner n'ait pas permis encore plus de rencontres entre nous. Une expérience à reproduire!

Nous avons tous passé une belle journée à Vienne ce samedi 12 octobre : messe superbement chantée et accompagnée à l'orgue à l'église Sainte-Colombe. Pique-nique à la cure à l'abri. Visite des 3 lieux très intéressante. Vienne est une ville chargée d'histoire et magnifique que nous ne connaissions pas du tout ! Cela valait le coup de faire 3h de route. La vénération des reliques était aussi un beau et saint moment. Bref merci et bravo pour cette organisation ! Un peu dense pour faire connaissance à cause des enfants à surveiller mais échanges brefs et sympathiques avec des personnes des autres clochers.

Côté fraternel : une belle occasion de se re-découvrir les uns les autres en toute simplicité, sans « chichis » et de rencontrer des personnes que l'on ne connaît pas de notre paroisse et même de notre propre clocher ! Côté spi, joie de la Messe Traditionnelle vécue ailleurs ! Grande émotion de visiter ces 3 lieux avec de bons commentaires qui nous relatent la vie édifiante des premiers Martyrs Catholiques en France désir de creuser leur histoire et de travailler à acquérir un peu de leur audace et de leur courage dans la Foi... Très belle idée du père Faure d'avoir œuvré pour que ce pèlerinage de rentrée regroupe l'ensemble des clochers tout en respectant les spécificités liturgiques de chacun. Deo Gratias !

Les Messes pour la Toussaint et pour la Commémoration de tous les fidèles défunts :

- **Pour la Toussaint**, ce seront les mêmes horaires que ceux d'un dimanche (pas de messes anticipées le 31 oct)
- **Pour la Commémoration de tous les fidèles défunts** : À Saint-Louis, Eucharistie à 8h et à 11h. Toutes les familles ayant perdu un proche au cours de l'année passée sont invitées à la messe de 11h !

Note : À Notre-Dame Réconciliatrice, pour la messe anticipée du 3 novembre (18 h), sont invitées les personnes qui ont perdu un membre de leur famille, un ami, un voisin... à venir allumer un lumignon qui sera déposé au pied de l'autel pour que ces défunts soient ainsi en communion avec l'assemblée durant cette célébration.

Paroisse Notre Dame de l'Espérance

2, rue de Sault, 38000 Grenoble

Tél : 04 76 87 27 82

Mél : secretariat@ndesperance.com

Web : www.ndesperance.com



Inscription à la Lettre-Info : lettre-info.ndesperance.com

La paroisse ne vit que de vos dons pour témoigner de la Miséricorde de Dieu ! Merci de votre aide !

Trois autres témoignages :

Une belle journée de découverte et d'échange des 5 clochers. Écouter l'Évangile, garder la parole de Dieu pas que pour soi mais la partager, la transmette aux autres. Très belles rencontres lumineuses et spirituelles pour tous, à poursuivre. Amen !

Je suis très croyante, mais à part la messe du dimanche, pas très pratiquante. Donc je suis très heureuse d'avoir partagé cette journée enrichissante à tout point de vue et d'avoir rencontré des belles personnes. Merci !

Merci pour cette journée qui a permis la rencontre des 5 clochers. Merci pour l'organisation – offices, prières et visites culturelles. Merci à tous ceux qui l'ont organisée !

À la Maison Paroissiale, pour la semaine du 28 octobre au 3 novembre, l'accueil sera uniquement ouvert le mercredi après-midi et le jeudi (matin et après-midi) aux horaires habituels.

À la Basilique du Sacré-Cœur le 1^{er} novembre à 16h, ordinations presbytérales de **Baudoin Valette d'Osia** et de **Joseph Pham Van Daï** par notre évêque Jean-Marc Eychenne. La première messe de nos deux nouveaux prêtres sera le samedi 2 novembre à 10h30 en la cathédrale Notre-Dame.



À Saint-Louis :

- **Tous les jours** du mois d'octobre, **du lundi au vendredi, chapelet à 17h**.
- Travaux d'installation d'un nouveau système de chauffage de l'église : les temps d'Adoration et de confessions pourront être supprimés certains jours. Se reporter aux indications affichées au jour le jour.



Au Centre Spirituel Saint-Hugues : "L'appel des cimes"

Une proposition pour les jeunes adultes (18 – 30 ans) avec un weekend en montagne du 9 au 11 novembre. Détails : <https://www.sainthugues.fr/lappel-des-cimes-09-11-2024/>

Installation de la relique de Carlo Acutis en l'église Saint-Pierre du Rondeau le 9 novembre à 20h avec prières, louanges et Adoration



Le Parcours « Revivre après une séparation ou un divorce » :

- Un parcours qui s'adresse aux personnes en cours de séparation ou déjà séparées / divorcées
- 7 matinées conviviales **les samedis de 9h30 à 12h** avec enseignements, témoignages, et temps de partage
- **Première rencontre le 16 novembre**. Participation financière libre / Inscription obligatoire
- Contacts : Marie-Hélène et Mathieu Tijardovic (06 31 66 12 03 & mathieumariehelene.tijardovic@gmail.com)

Pèlerinage en Turquie - 26 février au 4 mars 2025 – Inscriptions ouvertes :

Dans le cadre du 1700^{ème} anniversaire du concile de Nicée, une expérience au cœur de la foi et de l'histoire chrétienne, à la découverte des trésors spirituels de l'Église à Istanbul (Constantinople) et à Iznik (Nicée) : communautés, églises, monastères, traditions, liturgies et écrits. Un pèlerinage à vivre entre chrétiens de différentes confessions de l'Isère pour se plonger ensemble aux sources de notre histoire chrétienne, se rencontrer et prier ensemble. Inscriptions avant le 15 décembre 2024. <https://turquie2025-grenoblienne.venio.fr/fr>



La dévotion des premiers samedis au Cœur Immaculé de Marie :

Lors des apparitions de Fatima en 1917, la Sainte Vierge a dit que « Dieu veut établir dans le monde la dévotion à mon Cœur Immaculé ». Elle a également promis qu'« à la fin, [s]on Cœur Immaculé triomphera. [...] Il sera donné au monde un certain temps de paix. »

Pourquoi cette dévotion ? Il s'agit avant toute chose d'offrir des petits sacrifices pour la conversion des pécheurs et consoler l'âme de Notre Dame, éprouvée comme Jésus son fils par nos fautes. Afin de répondre à sa demande et obtenir la paix, elle nous incite à prier à ses intentions le premier samedi de chaque mois et gratifie ceux qui le feront 5 mois de suite de grâces de conversion à l'heure de la mort.

Quand ? Le premier samedi de chaque mois à partir de 9h à la collégiale Saint-André

Cette dévotion comporte quatre aspects que des paroissiens se proposent d'organiser : le Chapelet Médité à 9h, la Communion au cours de la messe votive du Cœur Immaculé de Marie à 9h30, une méditation de 15 min sur un des mystères du rosaire à 10h15 et une Confession pendant le temps d'Adoration (10h30-12h).

NB : La confession et la communion doivent être effectuées dans un esprit de réparation, c'est-à-dire en le faisant pour accomplir la dévotion et consoler Notre Dame. La confession peut être réalisée 8 jours avant/après le samedi.



« **Notre Dame de Fatima, convertissez-nous !** »